



ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES COURS DU SACRÉ-CŒUR

191, rue d'Auge
14000 CAEN

☎ : 02 31 82 33 45
📠 : 02 31 82 89 29



Chers parents,

L'APEL est l'Association des Parents d'Élèves de l'Enseignement Libre. Elle existe depuis 80 ans. Elle a pour vocation d'associer les parents d'élèves à la vie de l'établissement scolaire de leurs enfants.

Elle est présente dans 6500 établissements scolaires.

Il existe des instances départementales, régionales et une instance nationale de l'APEL.

Au Cours du Sacré-Cœur de Caen, l'APEL est constituée d'une équipe d'environ 15 permanents.

Tous les parents d'élèves peuvent intégrer le Conseil d'Administration (CA) de l'APEL.

Au terme d'une année de participation aux différentes réunions du CA de l'APEL, tout parent peut se porter candidat à un poste du bureau. Ce dernier est constitué de :

- un(e) président(e), un(e) vice-président(e) pour le collège, un(e) vice-président(e) pour la maternelle et le primaire
- un(e) trésorier(e) et son adjoint(e)
- un(e) secrétaire et son adjoint(e)

Les principaux rôles de l'APEL sont :

1- Représenter – Informer

Nous avons un rôle d'accueil, d'information, de conseil et de représentation des parents d'élèves au sein de la communauté éducative.

2- Animer

Lors de la rentrée scolaire, nous accueillons les nouvelles familles.

Nous préparons et animons différentes manifestations tout au long de l'année scolaire, ceci dans le but de financer l'achat de nouveaux matériels pour les enfants.

3- Aider

L'APEL aide les familles en contribuant au financement des voyages scolaires.

Elle aide aussi les élèves en participant aux achats utiles.

Pour en savoir plus, nous vous invitons d'ores et déjà à l'Assemblée Générale de l'APEL du Cours du Sacré-Cœur de Caen qui se tiendra courant octobre. Nous reviendrons vers vous pour préciser date et horaire.

L'APEL A BESOIN DE VOUS POUR AIDER AU BIEN-ÊTRE DE VOS ENFANTS AU SEIN DE L'ÉTABLISSEMENT SCOLAIRE.

L'APEL et la Direction